

CONFERENCE SUR LES PLUS GRANDES FEMMES PILOTES

La redécouverte de l'une des plus grandes femmes pilotes des années 30 : Claire Roman

Conférence animée par Gilles COLLAVERI

Samedi 04 février à 14H30

Conférence accessible sans supplément sur le prix d'entrée au musée

Claire Roman participa à de nombreuses courses de vitesse dans les années 30. Aussi connue que Maryse Hilsz ou Hélène Boucher, elle fut en 1940 la première femme pilote de l'Armée de l'Air Française.

La mise au jour récente des vestiges de son avion dans lequel elle s'est abîmée en 1941, nous permet de redécouvrir cette femme au destin exceptionnel et de retracer son histoire aux travers des vestiges retrouvés.

Une partie de l'ilot « Archéologie aéronautique » lui sera ainsi consacrée.

Cette conférence sera dédiée également aux femmes pilotes ayant traversé l'histoire de l'aviation, avec l'intervention d'Odile Chartier, Déléguée Midi Pyrénées de l'Association Française des Femmes Pilotes.

